

# なのhana



岡崎市立六ツ美中部小学校  
校長室だより No.14  
令和4年1月14日(金)



## 3学期がはじまりました

令和4年、2022年の寅年がスタートしました。1月7日の始業式には欠席者もなく、全校児童が全員そろって3学期を迎えることができました。その始業式では、2年生と4年生の児童が代表で3学期の目標を発表してくれました。なわとびを頑張りたい、本をたくさん読みたい、勉強やテストを頑張りたいなど、力強く話してくれました。式辞の中で私は、



①寅年は何か新しいことに挑戦すると良いことがある縁起のいい年なので、いろんなことにチャレンジしましょう。

②私が幼い頃見た「ドラえもん」の番組で、ドラえもんがのび太君にかけた励ましの言葉、「みんなにはできて、自分だけにできないなんてことはない」の言葉を思い出し、自信をもって生活しましょう。

と話をしました。始業式のあとは、各学級で書き初め会。どのクラスも静かな雰囲気の中で集中して取り組んでいました。幸先の良いスタートが切れました。



## 一面の雪の朝

今日1月14日は朝から雪が降り続いていました。冬休み中にも雪が降り積もった日がありましたが、3学期になってからは初めてです。運動場には一面の雪。元気いっぱいの子供たちは、雪合戦をしたり、雪だるまを作ったりして遊んでいました。中には、半そで短パンの子も…。寒くないらしいです。



## 150周年に向けて

150周年記念事業が着々と進んでいきます。1月7日、同窓会の代表の方々が集まっていろいろな打ち合わせを行いました。また、子供たちのデザインしたシンボルマークを記念シールにしたり、のぼり旗に使用したりする予定で準備が進んでいます。

